

12 FEVRIER 1974 .-

SAUCHY - LESTREE .- (62)

ooooooooooooooo

Heure : vers 19 h

ENQUETE DE M. ROGEZ.

M. OLIVIER rentre d'Arras en voiture. Quelques kilomètres avant Cagnicourt, il aperçoit loin sur sa gauche, devant lui, à quelques 10 km, une lueur orange très vive qui le gêne dans sa conduite. Rentré chez lui, il constate que la lueur est toujours là, vers l'horizon, à 80° à l'EST. Après un dîner rapide ; il constate que la lueur est toujours là. Il décide d'aller voir sur place ce qu'il en est. Il prend sa voiture et emprunte la route de Cambrai où, peu avant Marquion, il distingue alors la parfaite rondeur du phénomène qui maintenant n'éblouit plus. Il n'a vu la chose entière, que de cet endroit lors de toute l'observation. Sur la route de Saucy-Sauchy, il ne voit plus que la partie supérieure du phénomène. Dans le village il ne voit plus rien, puis en sortant de ce village, il revoit le haut du globe lumineux dont il estime rapidement le diamètre, à 20 m. S'arrêtant alors il observe le phénomène tout à fait intact qui n'a eu aucun effet sur le témoin ou les appareils électriques ou mécaniques l'environnant. Le témoin repart en sens inverse pour tenter une autre approche ; tout au long du trajet seul le sommet du globe reste encore visible. Ayant réaperçu le globe, il arrête son véhicule : il voit un demi-cercle émergeant de derrière une butte. Le diamètre qui semble confirmée et la teinte est toujours identique. L'objet semble émettre sa clarté de l'extérieur. Durant le retour, M. OLIVIER revoit ou non le phénomène selon les obstacles qui le lui cahsent. Chez lui il aperçoit toujours la luminosité et enfin de compte n'y prête plus attention.

SUITE SAUCHY-LESTREE.-

... Ajoutons que le père du témoin ne voulut pas accompagner son fils par " représailles " ! En effet, M. OLIVIER Fils se moquait toujours de son père qui affirmait avoir observé un OVNI en 1944 : Allumant un feu avec des camarades, il vit se diriger lentement et silencieusement vers eux, à basse altitude, une soucoupe orange avec un " truc " qui tournait à l'intérieur horizontalement ; l'OVNI passa derrière eux et disparut à l'horizon.

Sur le cas de SAUCHY-LESTREE il n'a pas été retrouvé de traces d'atterrissement. Mais il y a un rapprochement à faire ; le même jour une observation fut faite à VAUX-VRAUCOURT vers 22 h, soit à 15 kms de SAUCHY-LESTREE. Seule la forme des phénomènes observés semble différente. Observation vérifiée sur les traits indiqués et témoignage valable. Voir observation de VAUX-VRAUCOURT.
